

校長室
だより

おみっ子通信

思い合いの心でみんなが笑顔！

令和7年4月25日

麻績小学校

No. 2



文責：尾台

元気にスタート！

「あっ、タンポポ！（綿毛をふうっ）」「うわあ、もしかして、（アスファルトの）道からポンポンってタンポポ出てくるかなあ」「出てきたらすごいねえ」「ポンポンって」「あははは」・・・先日、登校中の1年生が楽しそうに会話をしながら歩いていました。でも、横断歩道の前に行くとパツと手をあげ、凛々しい表情で左右を確認して横断する姿が見られ、道中にある自然の変化を楽しみながら、きちんとルールを守って歩く姿、頼もしく見えました。

それぞれが新しいスタートを切った4月。児童会が設定した「明るく元気にあいさつしよう」という生活目標を意識し、あちこちで元気な挨拶が響いていた学校の様子を紹介します。



<元気いっぱい1年生> 4日の入学式では、全校の前で一人一人名前を呼ばれ、しっかり返事をする事ができた1年生。麻績小自慢のおいしい給食も始まり、毎日「今日は〇〇だ！」と、楽しみにしています。



<命を守る> 新学期早々、消防署、交通安全協会、警察の方々のご協力を得て「避難訓練」「交通安全教室」を行うことで、命を守るためにどうしたらよいかについて確認することができました。緊急時を想定した場面では、静かに指示を聞けたことを褒めていただき、うれしそうな子どもたちでした。



<みんなで素敵に> 昇降口には、2年生が図工で共同製作した大きなカレンダーが登場！6年生がプランターに植えてくれた花々とともに、毎朝子どもたちを迎えてくれています。



校長からは、学校目標についてお話するとともに、先日の全校集会で、生徒指導担当から「もし、トラブルが起きたら、先生たちは、みんなが幸せに生きていけるように一生懸命頑張る」「時には、お家の方の力もお借りする」という話をしたことをお伝えしました。

子どもたちがともに生活していく中で、必ず何かしらのトラブルは起きます。そのような時は、子どもたちがトラブルを乗り越えながら、幸せに生きていく力をつけていけるよう考え、対応していきます。もしご不安なことがあれば、早めに担任や話しやすい職員、もしくは管理職にご相談ください。

<1年間よろしくお願ひします> 参観日後のPTA総会では、新年度役員の皆さんの紹介もありました。令和7年度の瀬戸PTA会長は、今年度の目標を「子どもと一緒に楽しむ、学ぶ、PTA」と提案してくださっています。「子どもたちのために」が「お家の方々のために」にもなっていくよう、活動にご協力いただけたらと思います。



<学年を越えて> 全校音楽では、子どもたち、職員みんなで「ジェンカ」に合わせて大盛り上がり！体育館中に笑顔が広がりました。休み時間も学年を越えて、時には職員も混じってカー杯身体を動かす姿が見られています。

お願い 「校長だより」や学年だより等に掲載している写真につきましては、本使用に限った許可をいただいているものです。転載等はなさないようお願いいたします。